

## Atraca un bar amenazando a los camareros con un servilletero

Agentes de la Policía Local de La Llagosta detuvieron a primera hora de la noche del jueves de la pasada semana a un vecino de la población, después de que hubiese intentado atracar a los empleados de un bar de la calle de la Estación. Los hechos ocurrían sobre las diez de la noche cuando el detenido, **David S.A.**, de 36 años de edad entró en el establecimiento en un momento en que no había ningún cliente.

Una vez en el interior se dirigió a la parte de detrás de la barra y cogió un servilletero metálico, con el que amenazó con agredir a los camareros si no le entregaban el dinero de la recaudación.

Los empleados del bar consiguieron reducir al presunto delincuente, llamando a continuación a la Policía Local.

Una vez detenido fue entregado a los Mossos d'Esquadra de la comisaría de Mollet para ser puesto a disposición judicial, según ha informado el Ayuntamiento de La Llagosta.

## Incendio en la empresa Purac de Montmeló

Un incendio que se declaraba por causas por el momento inexplicadas afectaba la madrugada del pasado domingo a la industria Purac Bioquímica S.A., ubicada en el Gran Vial 19-25, de Montmeló. Los Bomberos eran alertados poco después de las 4 y cuarto de la madrugada y desplazaron un total de tres camiones autobomba del parque de Granollers.

El fuego destruyó completamente una garita que se encontraba a la entrada de la factoría y afectó directamente parte de la maquinaria del laboratorio.

También resultó afectada una motocicleta que estaba estacionada junto a la garita. El vigilante de la empresa, un hombre de 64 años, vecino de Sabadell tuvo que ser trasladado en ambulancia al Hospital General de Granollers, tras sufrir una crisis de ansiedad.

El mismo domingo por la tarde, los Bomberos tenían que acudir a una parcela de la calle Urgell de Lliçà d'Amunt donde sobre las cuatro de la tarde se había incendiado una barraca de madera y fibrocemento, propiedad de un vecino de Barcelona.



Las agresiones que le atribuyen al detenido fueron cometidas cerca el parque de Plana Lledó.

## Detenido el presunto autor de siete agresiones sexuales en Mollet

Agentes de los Mossos d'Esquadra del Área de Investigación Criminal de Granollers han detenido a un vecino de Mollet, de 32 años de edad, al que se acusa como presunto autor de siete agresiones sexuales, delitos cometidos entre octubre del 2009 y el pasado mes de marzo en su misma ciudad.

Según han informado fuentes de la investigación, las tres primeras agresiones fueron cometidas tan sólo con tres meses de diferencia y por las denuncias presentadas por las víctimas, así como por las gestiones policiales llevadas a cabo por los investigadores, estos determinaron que todas ellas podían haber sido obra de una misma persona.

Según los investigadores, el autor atacaba a sus víctimas en solitario y en dos ocasiones llegó a asaltar a meno-

res que iban en grupo. Las amenazaba con un arma blanca y acostumbraba a obligarles a desnudarse, para agredirlas posteriormente. Se da la circunstancia de que todas las agresiones tuvieron por escenario la misma zona del municipio, junto al parque de Plana Lledó.

Durante toda la investigación los Mossos d'Esquadra han trabajado de manera coordinada con todas las policías locales de la Región Metropolitana Norte, en especial con la de Mollet, para obtener cualquier tipo de información que pudiese ser relevante para aclarar los hechos que investigaban. Finalmente el pasado viernes el sospechoso pudo ser identificado y detenido por la policía.

El detenido es **Rafael H.E.**, un hombre de 32 años, que según la policía contaba con antecedentes por hechos similares,

El hombre, de 32 años, con antecedentes asaltaba a las víctimas, de entre 9 y 57 años, en los alrededores del parque de Plana Lledó

nacionalidad española y residente en Mollet aunque por motivos laborales pernoctaba fuera de su ciudad durante toda la semana. Después de ser puesto a disposición judicial y prestar declaración, el Juez ordenó su ingreso en prisión.

### DENUNCIAS

Las tres primeras agresiones fueron cometidas tan sólo con tres meses de diferencia



Una de las prácticas con uno de los agentes que impartieron el cursillo.

IAJUNTAMENT L'AMETLLA

## Satisfacción por el taller de autoprotección para mujeres

Tal como anunciábamos en una pasada edición, la Policía Local de L'Ametlla, en colaboración con sus homónimas de La Garriga y Santa Eulàlia de Ronçana, organizó dos talleres de autodefensa personal para mujeres que se desarrollaron los sábados días 13 y 20 de este mes. Asistieron una quincena de ciudadanas de diferentes edades y en ellos pudieron aprender y poner en práctica una serie de técnicas que les permitirán afrontar con un mínimo de seguridad posibles situaciones de riesgo con las que pueden encontrarse en la vida diaria.

Las asistentes pudieron comprobar que la mejor defensa no viene dada ni por la fuerza ni por el conocimiento de maniobras de ataque complicadas, sino por la prevención de situaciones de riesgo, la confianza en una misma, conocer los puntos débiles del atacante y especialmente los puntos fuertes que muchas veces nosotros mismos desconocemos. Con estos talleres la policía quiere contribuir para erradicar la violencia de género doméstica y a la vez desarrollar las capacidades de las mujeres para que puedan defenderse al ser agredidas.